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Webseite www.maxdrux.com

Synopsis
Es ist die musikalische Reise seines Lebens. Pippo Pollina ist einer der wichtigsten Cantautores
Italiens, der Sizilien den Rücken kehrte, um in Zürich zu leben und zu arbeiten. Zusammen mit
dem Komponisten Massimiliano Matesic und dem Jugend Sinfonieorchester des Konservatoriums
Zürich begibt sich der Sänger auf eine ungewöhnliche Konzert-Tournee – zwischen Zürich und
Sizilien, zwischen Klassik und Pop, zwischen Politik und Musik. ZWISCHEN INSELN ist ein
bildgewaltiger und packender Dokumentarfilm, der Musiker unterschiedlicher Generationen und
Temperamente aufeinandertreffen lässt.

It is the musical journey a lifetime. Pippo Pollina is one of the most significant Italian singer-
songwriters. Some years ago he turned his back on Sicily and went to live and work in Zurich.
Together with the conductor, Massimiliano Matesic, and the Conservatory of Zurich’s Youth
Symphony Orchestra, the singer and composer embarks upon a remarkable concert tour –
between Zurich and Sicily, between classic and pop, between politics and music. ZWISCHEN
INSELN is a visually stunning, enthralling documentary film that brings together musicians of
different generations and temperaments.

Biografie Maurizius Staerkle-Drux
1988 geborgen in Köln. Geprägt durch das kabarettistisch-pantomimische Künstlerelternhaus
bewegt sich Maurizius Camillo Maximilian Staerkle-Drux seit seiner Kindheit zwischen der Welt
der Sprache und des Bildes, die im Film zusammenläuft. 2012 Abschluss des Studiums an der
Zürcher Hochschule der Künste mit seinem ersten Kinofilm.

Filmografie Maurizius Staerkle-Drux
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